
（ １ ）

　 新役員になられる方々には、色々とご協力をお願いしたいと思います。

「 規約の改正 」 と 「 役員改選 」 という大命題が控えていま
す。

「 規約の改正 」 では、昨年の総会以降計３回の 「 プロ
ジェクトチーム会合 」 にて吟味し、品川会長に答申の後、各

方々にも 「 前年度事業 ・ 決算報告、本年度
事業計画 ・ 予算 」 を周知し、来る定期総会に

「 役員改選 」 の方では、「 ３名の方の交代 」 があります。本来、役員さんには 「 慰留 」 し、
「 翻意 」 して頂くのがベストだと思うのですが、それを上回っての 「 辞意 」 が伝えられた場合、
致し方のないことなのでしょう。反対に前向きな考え方をすれば、多くの方々に責任ある立場に
立って頂けるということでもありますから、良い方に捉えて行きたいと思っております。

着し、広大前のホテルでジェニー山本さん達と昼食を共にし、
その後移動。１２時５０分から１６時２０分までの３時間半で、「 二条里づくりの会の紹介と活動内
容 」 （ 豊田センター長と堀江応援隊員 ） ・ 「 東京から二条へ ： Iターン経験者からの視点 」

今回の定期総会では、通常の総会議事である上記以外に

難民 ・ 地区内消費 ・ エゴマの可能性 」 等の発表をされ、チーム７はこれまたお馴染みの森君
がリードし、「 地区内の拠点は桂平小学校へ ・ イノシシ肉のジャーキーを大消費地へ ・ 交流人

最後は、二条から駆け付けた１人ひとりが 「 ひと言スピーチ 」 を行ない、その中で 「 皆さんか

（ ニュートン理奈さん ） ・ 「 小さな拠点づくりの活動報告 」 （ オンサイトチーム６ ） ・ 「 益田市の
鳥獣対策 」 （ 石橋技師 ） ・ 「 鳥獣を使った六次産業の活動報告 」 （ オンサイトチーム７ ） の
５つが報告し、内容は盛り沢山でした！

センター長は、さほど準備もされていなかったはずなのに、さすがのスピーチ！ ご存じ理奈さん
は、英語ペラペラのスピーチ！ チーム６はジェニー山本さんがリードし、「 地区内輸送 ・ 買い物
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去る４月２５日（水）、２年間当地区に通って様々なアイデ
アを提供してくれた、広島大学国際協力科の留学生達による
「 最終発表会 」 があり、役員 ・ 運営委員 ・ 一般会員６名
と、西部農林振興センターの石橋技師の計７名で、東広島市
鏡山に行って参りました。

当日は、行き帰り３時間程を掛けての道程！ お昼前に到

らのサジェスチョンは、これから何とかひとつだけでも実現出来たらと考えている。険しい道のりだと
は思うが、その内のひとつだけでも実現すれば、むしろ後が付いて来るような気がしている 」 との

口の受け入れ可能性 」 等の話で、特に 「 ジャーキー 」 の話は特筆ものだったように感じました！

感想は、これからの本会の行く先を暗示したものだったように聞き取れたと感じています。

　　　 先ずは、記念撮影！ 　　　 様々な国から来た留学生達！  ひと言スピーチ！ （ 宅江さん ）

定期総会を前に５月８日（火）、運営委員の

自治会に協力要請するという、慎重な上にも慎重な手順を踏んで事を進めて参りました。また

臨んで頂く為に合同部会を、そして１週間の猶予期間中に
堀江応援隊員に作成してもらった 「 議案書 」 （ 案 ） をたた
き台に５月１４日（火）、役員会を開催しました。

合同部会 ・ 役員会、開催！

（ 役員 ・ 運営委員対応 ）

「 広島大学たおやかプログラム・オンサイト

プロジェクト 最終発表会 」 に行って来ました！



（ ２ ）

この１年間を費やして、ようやく 「 規約の改正 」 が成し遂げられました。これもひとえに、プロ
ジェクトチームのメンバー諸氏のお陰と感謝すると同時に、各自治会のご理解の賜物と御礼申し
上げます。誠にありがとうございました。

「 これで万全！」 とまでは言い切れませんが、かなりな

家には、当日の参加者一同から花束贈呈！ 「 記憶に残る総
会！」 になったように感じております。

６月　９日（土） 第２９回 二条ホタル祭 （ 共催 ）
ホタル鑑賞会
第３回 役員会

この頃です。

５月３１日（木）

無償！」 です。また、自治会等の 「 賛助会員 」 資格での借
用も 「 極力、低料金！」 の設定にしておりますので、ご一考
頂ければと思っております。
　 総会後には、タケダ猪精肉店にて 「 シシ肉バーベキュー 」 
が行なわれ、前日から駆け付けられたジェニー山本さんご一

も整理されております。故に、本会の備品等を借用さ
れたい方は、事務局 （ 二条地区振興センター内 ） ま
でお問い合わせ下さい。地区内に居住する方は 「 全
員会員さん 」 ですので、本会の趣旨に沿っての使用
は、燃料代等の実費を負担して頂ければ 「 基本、

が整備され、「 物品の貸し出し基準 」 に附属して
　○　「 備品台帳 」
　○　「 器具 ・ 備品貸し出し料金 ・ 期間規定 」
　○　「 使用申請書 」
　○　「 使用許可証 （ カード ）」

　　　　品川勝典

「 ご苦労様
でした！」
理奈さんから
山本さんに
花束贈呈！

５月２０日（日）、本年度の本会 「 定期総会 」が１０
時より、二条地区振興センター （ ホール ） にて開催
されました。

今年は、「 会員 ： ４７名、地区外 ： ７名 」 の 「 合
計５４名 」 が参加。来賓に、益田市政策企画局 局長
河上信男様、益田市議会議員 林 卓雄様、益田市
政策企画局人口拡大課 課長 塩満正人様をお迎え
し、「 １０時開始、１１時４０分終了 」 という、誠に
スムーズな開催内容でした。

議事に従って進行し、第１号議案の 「 平成２９年度
事業報告 」 より第５号議案の 「 平成３０年度収支予
算 （ 案 ）」 まで順調に進み、いよいよ第６号議案の

　二条里づくりの会
　　 会長

レベルでバックボーンは出来たかなと・・・。あとは、やるだけか
なと・・・。

さすがにくたびれたここ数日でしたが、ホッとひと息の今日

６月２６日（水）

「 改正 規約 （ 案 ） の承認 」 から第１１号議案の
「 平成３０～３１年度 役員改選 報告と選出 」 に取り
掛かりました。

途中幾つかの質問はありましたが、結局、原案通り
に採択され、これで本会を形成する規範は、
　○　二条里づくりの会　「 規約 」
　○　「 会計処理規則 」
　○　「 物品の貸し出し基準 」
　○　「 視察および研修等受入れ基準 」
　○　「 視察基本料等請求および支払基準 」

６月の予定 （ 全体 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）

二条里づくりの会 「 平成３０年度 定期総会 」

（ 役員 ・ 運営委員、一般会員、地区外者 ）


